
[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

Vereador João Pedro 
pede informações sobre 

transporte de alunos

Câmara de Fernandópolis 
aprova aumento de 7%
à servidores públicos

Sorteio da Mega-Sena 
acumulada pode pagar

R$ 37 milhões hoje
Página 02 Página 04 Página 09

| Sábado |
Fernandópolis - sp
23 de Fevereiro de 2019

www.jornaldointerior.com.br
contato@jornaldointerior.com.br

JORNAL DO

 INTERIOR
[---------                i n f o r m a ç ã o  s é r i a  e  c o m  c r e d i b i l i d a d e                 ---------]

EM BRASÍLIA

ADMINISTRAÇÃO

| EDIÇÃO 1232|
R$ 2,50

ano Xviii
Fones: (17)            2144-0220

99605-5454
98111-0729

Página 04MP move ação de improbidade contra prefeita de Ouroeste
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‘Horto Florestal’ recebe manutenção e melHorias

MEIO AMBIENTE

O Horto Florestal 
Municipal de 

Fernandópolis ‘Dr 
Fernando Costa’, 
também Centro 

de Educação 
Ambiental ‘Macaco 

Prego’, é um dos 
maiores atrativos 

do município 
com grande 

público todos os 
dias, oferecendo 

lazer em um 
ambiente natural e 
aconchegante para 
todas as famílias...

Página 05

medicina veterinária  promove doação de sangue entre calouros

ADMINISTRAÇÃO

O início do ano 
letivo começou 

de uma maneira 
diferente para 

os alunos 
ingressantes do 

curso de Medicina 
Veterinária da 
Universidade 

Brasil Campus 
Fernandópolis. 

Ao invés do 
tradicional trote, 
os veteranos do 

curso promoveram 
um “trote solidário” 

para dar as boas-
vindas aos alunos...

EVENTO

20ª edição da Festa do Milho de Indiaporã reúne milhares de pessoas

Ao longo dos primeiros dias deste ano já foram recuperadas 25 galerias, com a troca de cerca de 50 tampas,limpezas e consertos em todas elas. De cada uma delas a
Prefeitura retira aproximadamente um caminhão de lixo. Em 2018 mais de 200 galerias foram desobstruídas pelas ruas e avenidas da cidade. Página 03

Em sua 20º edição, a Festa 
do Milho de Indiaporã reuniu 
milhares de pessoas de toda a 
região. Segundo os organiza-
dores mais de 4,5 mil pessoas 
passaram pelo recinto João 
Scatolin no último domingo 17.

O evento realizado pela Casa 
da Saúde de Indiaporã e apoia-
da pela prefeitura municipal, e 
pela comunidade em geral se 
destacou novamente como uma 
das principais festas regionais, 
que além da tradição agrada pela 
variedade de comidas típicas 
deste período do ano, que tem 
como principal matéria prima 
o milho verde.

Página 06

Prefeito de Mira Estrela vai à Brasília
em busca de recursos para saúde

Página 02

Prefeitura faz manutenção permanente nas galerias
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PAINEL POLÍTICO REGIÃO

INDO EMBORA
O ex-vereador e atual diretor 

do almoxarifado da prefeitura de 
Fernandópolis, Francisco Arouca 
Poço, o Chico Arouca, anunciou 
nesta semana que deverá deixar 
o cargo. A data anunciada por 
Chico como seu último dia de tra-
balho é o próximo dia 28. Arouca 
afirmou está saindo de cabeça 
erguida e com sentimento de de-
ver cumprido. Arouca afirmou 
que sente muito ter que deixar 
o almoxarifado, pois segundo 
ele ali se tornou sua segunda 
família, mas por motivos parti-
culares terá que deixar para trás 
aquilo que para ele foi um sonho 
realizado. Ele deverá se mudar 
para Frutal/MG, onde ajudará 
seu filho Emerson Arouca, em 
uma empreiteira que atualmente 
é responsável pela construção de 
fabricas da cervejaria Império, 
de propriedade de outro grupo 
de fernandopolenses.

APOIO IRRESTRITO
O Governador João Doria re-

afirmou nesta quarta-feira (20), 
em Brasília, ao Ministro da Eco-
nomia, Paulo Guedes, o apoio do 
Estado de São Paulo à reforma 
da Previdência, cuja proposta 
foi entregue na quinta-feira pela 
equipe econômica ao Congresso 
Nacional.   O Governador avalia 
que o Estado de São Paulo será 
muito impactado porque a refor-
ma apresentada pelo Governo 
Federal vai possibilitar a chega-
da de novos investimentos.   “A 
reforma é vital para o Brasil. Se 
o país quer crescer, gerar empre-
gos e diminuir a pobreza, precisa 
aprovar a reforma da Previdência 
até a metade deste ano para re-

tomar o crescimento através de 
novos investimentos a partir de 
agosto”, defendeu Doria. 

NA MIRA DA FEDERAL
A Polícia Federal prendeu 

nesta 3ª feira (19) Paulo Vieira 
de Souza, ex-diretor da empresa 
paulista de infraestrutura ro-
doviária Dersa e operador fi-
nanceiro do PSDB. A prisão faz 
parte da 60ª fase da Operação 
Lava Jato, denominada de “Ad 
Infinitum”.

O ex-senador e ex-ministro 
das Relações  Exteriores Aloysio 
Nunes Ferreira Filho foi alvo de 
1 mandado de busca e apreensão.

De acordo com a PF, o objetivo 
é apurar 1 complexo e sofisticado 
método de lavagem de dinheiro 
envolvendo o repasse de quantias 
milionárias ao chamado Setor 
de Operações Estruturadas da 
Odebrecht. Ao todo, estão sendo 
cumpridos 12 mandados de busca 
e apreensão.

Fim da conversa no bate-papo
Digite uma mensagem... 

SAIU PELA CULATRA
O desembargador Natan Zen-

linschi de Arruda, da 4ª Câmara 
de Direito Privado do Tribunal de 
Justiça de São Paulo, negou um 
recurso manejado pelo médico 
Jarbas Alves Teixeira, e ex-presi-
dente da Unimed Fernandópolis, 
além de sua esposa, Sueli Longo 
Teixeira reduzir valores de uma 
indenização por danos morais, 
em virtude de promover uma 
tentativa de homicídio contra o 
médico Orlando Cândido Rosa. 
Com a reforma da decisão o valor 
da indenização atual será de R$ 
70 mil.

Em busca de recursos para as 
áreas da saúde e infraestrutura, o 
prefeito de Mira Estrela, Marcio 
Castrequini, protocolou em Bra-
sília, diversos ofícios com as de-
mandas da cidade nos gabinetes 
de deputados federais, Ricardo 
Izar, Luiz Carlos Motta, Eugênio 
Zuliani, Fausto Pinato, Roberto 
Alves, Celso Russomano, Alex 

Manente, David Soares e também 
com a Senadora Mara Gabrilli re-
presentada pelo assessor Ricardo 
Vendramel.

Na viagem à Capital Federal 
o prefeito buscou ainda estreitar 
relacionamento político, visan-
do o desenvolvimento de novos 
projetos para a cidade.

“Entregamos ofícios pedindo 

recursos para o Município, ba-
sicamente para saúde, infraes-
trutura urbana, turismo, esporte 
e outros. Dei prioridade mais na 
saúde para aquisição de novos 
veículos, reformas, medicamen-
tos e também equipamentos para 
nossa UBS. Nossa população 
merece o melhor”, destacou o 
prefeito. Considerada produtiva, 

o prefeito aguarda agora o aten-
dimento das reivindicações pelos 
parlamentares federais que repre-
sentam o estado de São Paulo. “É 
importante marcarmos presença 
em Brasília, para que nossa ci-
dade seja sempre lembrada no 
momento em que os deputados 
e senadores destinam suas emen-
das”, finaliza.

O vereador João Pedro da 
Silva Siqueira, pediu na sessão 
ordinária do dia 19 de fevereiro 
informações ao poder Executivo 
a respeito de valores gastos com 
o transporte de alunos da rede 
municipal de ensino.

Segundo salientou em seu dis-
curso na Tribuna da Câmara se 
faz necessária a informação para 
saber o porquê de não se pode 
efetuar o transporte em conjun-
to, município e Estado, como era 
realizado anteriormente. “Não 
sei o porquê se rompeu o con-
vênio com o Estado, o prefeito 
alegou prejuízo aos cofres do 
município. Mas acredito que 
temos que achar uma solução, 

pois atualmente estamos nova-
mente com problema de trans-
porte de alunos do estado, onde 
um ônibus passa em determi-
nada linha e trás 4 ou 5 alunos 
do município, mas deixa para 
trás 1 ou 2 dos Estado, isso não 
pode continuar acontecendo, 
não podemos deixar para trás 
os alunos do estado”, informou 
João Pedro.

João Pedro ainda destacou a 
importância do diálogo entre o 
município e o Estado, para que se 
resolva o problema o mais breve 
possível, pois quem está sofrendo 
as consequências são os alunos, 
que são penalizados com a falta 
de transporte para estudar.

João Pedro pede informações sobre transporte de alunos

Prefeito de Mira Estrela vai à Brasília
em busca de recursos para saúde
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NO LEGISLATIVO

Em sessão ordinária realiza-
da na noite de terça-feira, 19, no 
palácio “Prefeito Edson Rolim”, 
a Câmara de vereadores de Fer-
nandópolis aprovou projeto que 
concedeu aumento salarial de 
7% aos servidores públicos mu-
nicipais.

De acordo com o projeto os 
servidores receberão 7% de au-
mento em 2019, sendo 4% ime-
diatos e retroativos a 1º de janeiro 
deste ano e mais 3% a partir de 1º 
de outubro.

O projeto de autoria do Execu-
tivo foi aprovado por unanimida-
de, e atendeu em partes o pedido 
realizado pelos representantes 
dos servidores. Inicialmente o pe-
dido era para se dar 10%, mas em 

decorrência de limites da folha de 
pagamento o prefeito concedeu 
7% no total, sendo que esta com-
pensando o ano de 2018, quando 
não foi concedido nem aumento 
nem reajuste anual ao funciona-
lismo público municipal.

Houve também a revisão geral 
anual, nos exatos termos do arti-
go 37, inciso X, da Constituição, 
sobre o salário base em vigor no 
dia 31 de dezembro de 2018, para 
agentes políticos. Segundo o pro-
jeto a correção salarial “reajuste”, 
será de 3,43%, retroativos a 1º de 
janeiro aos agentes políticos, ve-
readores, prefeito, vice-prefeito 
e secretários, de acordo com a lei 
que lhes garante reajuste anual de 
acordo com índices da inflação.

Câmara aprova aumento de 7% à servidores públicos

Foi aprovado na noite desta 
terça-feira, 19 de fevereiro, em 
regime de urgência; Projeto de 
Lei nº24/2019, que dispõe so-
bre autorização para abertura de 
crédito adicional suplementar, 
por excesso de arrecadação, no 
valor de R$271.831,21, para a 
contratação de empresa especiali-
zada para conclusão da execução 
da infraestrutura do acesso ao 
Parque Industrial VI, em virtu-
de da rescisão contratual com a 
empresa Construtora Vilarinho 
Ltda – EPP.

Na mesma sessão, foram apro-
vados, também, os seguintes Pro-
jetos: Projeto de Lei nº10/2019, 
de autoria do Prefeito Municipal, 
dispõe sobre autorização para 
abertura de crédito adicional su-
plementar por superávit financei-

ro, no valor de R$ 170.850,70, 
saldo referente ao Programa Bra-
sil Carinhoso, e será aplicado em 
material de consumo, para manu-
tenção do Ensino Infantil – Cre-
che; Projeto de Lei nº11/2019, 
de autoria de Prefeito Municipal, 
dispõe sobre autorização para 
abertura de crédito adicional su-
plementar, por superávit financei-
ro, no valor de R$11.000,16, para 
manutenção do Centro Municipal 
de Educação Infantil – Cemei 
“Professora Clívia Pereira Ma-
chado Rosário; Projeto de Lei 
nº12/2019, de autoria do Prefeito 
Municipal, dispõe sobre autori-
zação para abertura de crédito 
adicional suplementar, por su-
perávit financeiro, no valor de 
R$ 18.792,85, para manutenção 
do Transporte Escolar; Projeto 

de Lei nº13/2019, de autoria do 
Prefeito Municipal, dispõe sobre 
autorização para abertura de cré-
dito adicional suplementar, por 
superávit financeiro, no valor de 
R$ 1.125,56, para manutenção do 
Ensino Infantil - Creche; Projeto 
de Lei nº14/2019, de autoria do 
Prefeito Municipal, dispõe sobre 
autorização para abertura de cré-
dito adicional suplementar, por 
superávit financeiro, no valor 
de R$ 3.338.646,05, para manu-
tenção do Ensino Fundamental/
Ensino Infantil; Projeto de Lei 
nº15/2019, de autoria do Prefeito 
Municipal, dispõe sobre autori-
zação para abertura de crédito 
adicional especial, por excesso 
de arrecadação, no valor de R$ 
861.508,98, destinado à Secreta-
ria Municipal de Educação; Pro-

jeto de Lei nº16/2019, de autoria 
do Prefeito Municipal, dispõe 
sobre autorização para abertura 
de crédito adicional suplementar, 
por excesso de arrecadação, no 
valor de R$ 300.000,00, desti-
nado à Secretaria Municipal de 
Educação.

Em regime de urgência fo-
ram aprovados, ainda, os se-
guintes Projetos: Projeto de Lei 
nº17/2019, dispõe sobre o reajus-
te de remuneração dos servidores 
públicos municipais, concedendo 
a revisão geral anual, no percen-
tual de 7% sobre o salário base 
em vigor do dia 31 de dezembro 
de 2018, sendo percentual de 4% 
retroativo a 1º de janeiro de 2019 
e 3% a partir de outubro de 2019; 
Projeto de Lei nº18/2019, dispõe 
sobre autorização para abertura 

de crédito adicional especial, por 
superávit financeiro, no valor 
de R$ 380.236,71, destinado à 
manutenção da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde; Projeto de Lei 
nº19/2019, de autoria da Mesa da 
Câmara Municipal, dispõe sobre 
a revisão geral anual da remune-
ração dos servidores públicos e do 
subsídio dos agentes políticos do 
Poder Legislativo do Município 
de Fernandópolis, no percentual 
de 3,43% sobre os respectivos 
valores de remuneração e do sub-
sídio atualmente percebidos, com 
efeito retroativo a 1º de janeiro 
de 2019 e 3,5%  a partir de 1º de 
outubro de 2019; Substitutivo 
ao Projeto de Lei nº 20/2019, de 
autoria da Mesa da Câmara Mu-
nicipal, fixa os subsídios do Pre-
feito, Vice-Prefeito e Secretários 

do Município de Fernandópolis; 
Projeto de Lei nº 21/2019, dispõe 
sobre autorização para abertura 
de crédito adicional suplemen-
tar, por redução, no valor de R$ 
112.510,00, para manutenção da 
Secretaria Municipal de Assistên-
cia Social e Cidadania; Projeto de 
Lei nº 22/2019, dispõe sobre au-
torização para abertura de crédito 
adicional especial, por redução, no 
valor de R$ 43.540,00, para manu-
tenção da Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Cidadania”; 
Projeto de Lei nº 23/2019, dispõe 
sobre autorização para abertura de 
crédito adicional suplementar por 
superávit financeiro, no valor de 
R$ 23.335,27, para a moderni-
zação e infraestrutura do Está-
dio Municipal de Fernandópolis 
“Cláudio Rodante”.

Fazer a manutenção periódica 
de galerias é fundamental para 
evitar uma série de problemas 
nos municípios. Em Fernandó-
polis a Secretaria Municipal de 
Obras, Infraestrutura, Habitação 

e Urbanismo mantém uma equipe 
permanente para realizar este 
serviço.

Ao longo dos primeiros dias 
deste ano já foram recuperadas 
25 galerias, com a troca de cerca 

de 50 tampas,limpezas e con-
sertos em todas elas. De cada 
uma delas a Prefeitura retira 
aproximadamente um caminhão 
de lixo. Em 2018 mais de 200 
galerias foram desobstruídas 

pelas ruas e avenidas da cidade.
Em período chuvoso é preci-

so aumentar os cuidados com as 
galerias, já que a água das chu-
vas leva muito lixo para dentro 
delas. Para colaborar e evitar o 

entupimento, é fundamental o 
apoio da população, que pode 
ajudar evitando descartar lixo e 
objetos nas ruas.

Manter as galerias limpas di-
minui o risco de alagamentos, 

reduz a proliferação de inseto 
se animais que podem provocar 
doenças e combate o mau cheiro 
causado pelo acúmulo de lixo 
e resíduos orgânicos deixados 
nestes locais.

Aprovado Projeto para conclusão da obra de acesso ao Parque Industrial

Prefeitura faz manutenção permanente nas galerias

Consertos, troca de tampas e limpeza fazem parte dos serviços executados
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NA JUSTIÇAARTIGO CONTÁBIL

Como contratar um
autônomo de forma correta?

Essa é uma pergunta que 
está na cabeça da maioria 

dos empresários, pois 
contratar um autônomo 

pode se tornar uma baita dor 
de cabeça. Por isso decidi 
dar algumas dicas para 
aqueles que precisam

deste tipo de serviço mas 
possuem duvidas.

Para iniciar a explanação 
sobre o tema tenho que apre-
sentar alguns pontos cruciais 
sobre a contratação de servi-
ço de pessoa física. A Lei n° 
13.467/2017 (reforma traba-
lhista) trouxe a questão dos 
contratos de trabalho autôno-
mo acrescentando na CLT o ar-
tigo 442-B da seguinte forma: 
“ A contratação do Autônomo, 
cumpridas por este todas as 
formalidades legais, com ou 
sem exclusividade, de forma 
continua ou não, afasta a qua-
lidade de empregado prevista 
no art. 3° dessa consolidação”.

O artigo acima apresenta que 
a empresa pode contratar uma 
pessoa para prestar serviço, 
sem correr o risco que esse au-
tônomo cobre a qualidade de 
empregado, no entanto atenta-
se sobre as formalidades legais 
é, são essas qualidades que ire-
mos apresentar abaixo.

Quando o artigo traz “for-
malidade legais” podemos 
entender que, a empresa deve 
afastar qualquer circunstância 
que pode caracterizar vinculo 
empregatício conforme o art 3° 
clt, subornação, pessoalidade e 
onerosidade, qualquer pessoa 
que trabalha na sua empresa é 
possuir esses três requisitos é 
considerado empregado e não 
poderá ser tratado como “au-
tônomo ou prestador serviço”.

Cumprindo esse termos, 
passamos para parte “legal” 
ou tributação.

Primeiro passo é qualificar 
o autônomo, o mesmo precisa 
possuir cadastro junto a prefei-
tura do município para presta-
ção de serviço e inscrição junto 
a previdência social (PIS) . 

O segundo passo, se passa 
pelas as obrigações da em-
presa. Com a qualificação do 
autônomo a empresa necessita 
elaborar um contrato de pres-
tação de serviço, contendo os 
dados em comum de qualquer 
contrato, mas, para o mesmo 
ser validado temos que anali-
sar 3 pontos cruciais que são; 
objeto, preço é prazo.

Cumprindo a parte de con-
tratação temos o 3° passo que 
é a manutenção de contrato 
ou pagamento. Como se trata 
de uma pessoa física o mesmo 
não emitirá NF, por isso os tri-
butos incidentes da prestação 
de serviço deverão ser desta-
cados no Recibo de Pagamento 
Autônomo (RPA), neste recibo 
a empresa tem a obrigação a 
destacar as contribuições pre-
videnciárias (INSS) referente 
a prestação de serviço, imposto 
de renda (IRRF) (verificar a tri-
butação e tabela vigente) e ou 
ISS dependendo da atividade 
e Município.

O último passo desse traba-
lho é informar esse trabalhador 
na base de dados da previdên-
cia social e também receita fe-
deral, por intermédio da GFIP, 
para concluir esse processo a 
empresa precisa enviar men-
salmente para contabilidade 
os contratos firmado e recibos 
de pagamento, pois a obriga-
ção de enviar tal informação 
ao fisco será da contabilidade.

Por ocasião do Natal, é cos-
tume o Papa enviar uma men-
sagem especial, endereçada a 
todo o mundo. Em vista da gran-
de abrangência de destinatários, 
leva o nome de Mensagem “Urbi 
et Orbi”. Vale dizer: “para a ci-
dade (Roma) e para o mundo”.

Os assuntos abordados nesta 
mensagem acabam compondo 
um panorama mundial das tensões 
existentes hoje, e que mais mere-
cem nossa atenção. A primeira 
situação problemática lembrada 
pelo Papa se refere ao interminá-
vel conflito entre Israel e Pales-
tinos. Diz o Papa, textualmente:

“Permita a Israelitas e Palesti-
nenses retomar o diálogo e abrir 
um caminho de paz que ponha 
fim a um conflito que, há mais 
de setenta anos, dilacera a Terra 
escolhida pelo Senhor para nos 
mostrar o seu rosto de amor”

O fato de lembrar em primeiro 
lugar o conflito entre judeus e 
palestinos mostra a gravidade, e a 
complexidade desta questão. É o 
conflito mais antigo que persiste 

no mundo, anterior à criação do 
Estado de Israel em 1948, e traz 
as marcas de persistentes tensões 
culturais, políticas e religiosas, 
que vêm de séculos.

Para dar-nos conta da comple-
xidade desta questão é preciso ter 
sensibilidade política e conheci-
mento histórico. 

Chama a atenção a superficiali-
dade com que é tratada esta ques-
tão, por parte da atual diplomacia 
brasileira, como se esta questão 
não tivesse consistência política. 
Colocar em risco o equilibrado 
relacionamento diplomático do 
Brasil com Israel e os Palestinos 
seria um lamentável equívoco.

A segunda apreensão do Papa 
é em referência à guerra na Síria: 
“O Menino Jesus permita, à ama-
da e atormentada Síria, reencon-
trar a fraternidade depois destes 
longos anos de guerra. Que a Co-
munidade Internacional trabalhe 
com decisão para uma solução 
política que anule as divisões e 
os interesses das partes, de modo 
que o povo sírio, especialmente 

aqueles que tiveram de deixar 
as suas terras e buscar refúgio 
noutro lugar, possa voltar a viver 
em paz na sua pátria”.

A terceira situação lembrada 
é referente ao Iemen: “Penso no 
Iémen com a esperança de que a 
trégua mediada pela Comunidade 
Internacional possa, finalmente, 
levar alívio a tantas crianças e às 
populações exaustas pela guerra 
e a carestia”.

Em seguida manifesta suas 
apreensões sobre o inteiro con-
tinente da Africa: “Penso na Áfri-
ca, onde há milhões de pessoas 
refugiadas ou deslocadas e pre-
cisam de assistência humanitária 
e segurança alimentar”.

O Papa não esquece a Coréia: 
O Natal robusteça os vínculos 
fraternos que unem a península 
coreana e consinta de prosseguir 
no caminho de aproximação em-
preendido para se chegar a solu-
ções compartilhadas que a todos 
assegurem progresso e bem-estar.

Lembra em seguida a Vene-
zuela, com sua complicada crise:

Este tempo de bênção permita 
à Venezuela reencontrar a con-
córdia e, a todos os componentes 
da sociedade, trabalhar fraternal-
mente para o desenvolvimento 
do país e prestar assistência aos 
setores mais vulneráveis da po-
pulação.

Menciona a situação da Ucrâ-
nia: “O Senhor recém-nascido 
leve alívio à amada Ucrânia, an-
siosa por reaver uma paz dura-
doura, que tarda a chegar.

Cita a Nicarágua, desejando 
que não prevaleçam as divisões e 
discórdias, mas todos trabalhem 
para favorecer a reconciliação e, 
juntos, construir o futuro do país.

O Papa Francisco nos dá seu 
valioso testemunho, de ter uma 
visão do mundo impregnada 
de apreensões, mas ao mesmo 
tempo de esperança que a men-
sagem de Cristo seja um ponto 
de partida para a superação dos 
conflitos, e para a consolidação 
da paz mundial.

Dom Demétrio Valentini - 
Bispo Emérito de Jales

ARTIGO

AS APREENSÕES DO PAPA FRANCISCO

A nota do IDESP conquistada 
pela Diretoria de Fernandópolis 
foi de 3,16 no ensino médio

A nota do ensino médio colo-
cou a Diretoria de Ensino de Fer-
nandópolis em terceiro lugar no 
ranking das melhores do Estado 
de São Paulo, que leva em con-
sideração o Índice de Desenvol-
vimento da Educação do Estado 
de São Paulo (IDESP) de 2018.

A nota conquistada pela Dire-
toria de Fernandópolis foi de 3,16 
no ensino médio, atrás apenas da 
diretoria de Catanduva, a primei-
ra colocada com nota 3,18 e Jales 
a segunda colocada com 3,17.

Fernandópolis foi a terceira 
colocada, seguida por Itapeva 
(3,10), e Taquaritinga (3,04). O 

Estado de São Paulo tem – por 
enquanto – 91 diretorias. A última 
colocada, com nota 1,77, foi a 
diretoria do Leste Paulista.

Já com relação ao 9º ano do en-
sino fundamental, a diretoria de 
Fernandópolis ficou em 2º lugar, 
com nota 4,07. As três primeiras 
colocadas foram Itapeva (4,23), 
Fernandópolis (4,07) e Catan-
duva (4,06).

A 91ª posição ficou com a dire-
toria de ensino de Itapevi (2,69). 
A segunda pior colocada foi a 
diretoria de Lins (2,71).

Os dados divulgados recente-
mente levam em consideração o 
desempenho em português e ma-
temática na rede estadual de en-
sino, além da taxa de aprovação, 
reprovação e abandono escolar.

O Ministério Público do Es-
tado de São Paulo, ajuizou uma 
ação civil pública contra a pre-
feita de Ouroeste, Lívia Luana 
Costa Oliveira, o motivo seria a 
utilização da logomarca de sua 
administração e as cores de seu 
partido o PSB em equipamentos 
públicos em geral.

O juiz da Vara Única, em Ou-
roeste, Paulo Victor Alvares 
Gonçalves, recebeu a petição 
inicial, e determinou a citação da 
prefeita Lívia Luana Costa Oli-
veira para contestação no prazo 
legal de 15 dias úteis. Após, o 
feito, disse o magistrado, vista 
ao Ministério Público para ré-
plica. O valor da ação é de R$ 
1.793.598,73. (No despacho, 
o magistrado mandou também 
remover o sigilo processual e 
concedeu a tutela antecipada 
para limitar o valor da indispo-
nibilidade de bens ao montante 
de R$ 218.598,73). 

Deferiu-se a liminar para de-

cretação da indisponibilidade 
dos bens dela, abstenção de uti-
lização da logomarca descrita 
ou das cores vermelha e amarela 
em qualquer dos equipamentos 
públicos de Ouroeste ou qualquer 
tipo de divulgação pessoalmen-
te ou oficial e, ainda, fixou-se o 
prazo de 30 dias para retirada da 
logomarca e a re-pintura de to-
dos os equipamentos públicos 
às suas expensas. A prefeita foi 
notificada, mas alegou ausência 
de irregularidade nos procedi-
mentos de pintura e revitalização 
uma vez que teria utilizado cores 
comuns e representativas ao povo 
local. Diz ainda que o logotipo 
da gestão são nas cores laranja e 
vermelha também não fazendo 
referência partidária. 

O município de Ouroeste re-
quereu a habilitação no pólo ativo 
da ação . A prefeita informou o 
cumprimento da liminar de re
-pintura dos estabelecimentos 
públicos.

Mais de 2,5 milhões de brasi-
leiros podem ter o título de eleitor 
cancelado em maio deste ano. A 
medida contempla aqueles que 
não votaram e nem justificaram 
a ausência nas últimas três elei-
ções.

Cada turno de um pleito é con-
siderado como uma das três vezes 
que o eleitor deixou de ir às urnas.

A ausência e a falta de justifi-
cativa nas eleições geram alguns 
impedimentos, como a retirada 
de passaporte e carteira de iden-
tidade, a proibição de ocupar 
cargos públicos e participar de 
concursos públicos.

O eleitor faltoso também não 
consegue empréstimos em ins-
tituições econômicas federais 

e estaduais e não pode renovar 
matrícula em estabelecimentos 
de ensino oficial ou fiscalizado 
pelo governo.

Os cartórios eleitorais já dis-
ponibilizaram a lista de eleitores 
irregulares e também é possível 
verificar a situação no site do Tri-
bunal Superior Eleitoral.

Por meio de nota, o TSE aler-
tou que não envia comunicados 
de cancelamento por e-mail. 
De acordo com o órgão, men-
sagens falsas com tentativas 
de golpe estão circulando pela 
internet.

Os eleitores que tiverem pen-
dências terão o período de 7 de 
março a 6 de maio para regulari-
zar a situação.

MP move ação de improbidade
contra prefeita de Ouroeste

TSE pode cancelar mais de 2,5
milhões de títulos de eleitores

Diretoria de Ensino de Fernandópolis 
está entre as melhores do Estado
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EDUCAÇÃO

A Prefeitura de Fernandópolis 
iniciou nesta semana o recapea-
mento em algumas ruas do bairro 
Alto das Paineiras. O serviço faz 
parte do programa “Mais Asfal-
to Fernandópolis”, que atende a 
diversos bairros do município e 
o distrito de Brasitânia.

Serão beneficiadas as ruas 
Odivaldo Permegiani (no trecho 
entre as ruas Cláudio B. Filho e 
Joaquim da Silva); Derso Martin 
(do trecho entre as ruas Cláudio 
B. Filho e Adail Luiz Arantes) e 
Odete Dias da Silva (trecho entre 
as ruas Rubens Lopes Esteves 
e Guerino Beline).Totalizando 
3.449,16 m² de recapeamento 
no bairro.

No momento são atendidas as 
vias mais danificadas e que não 
fazem parte de pacotes de outros 

programas de recapeamento que 
serão autorizados em breve.O 
serviço é realizado pela empresa 
Noromix, vencedora da licita-
ção realizada pela Prefeitura de 
Fernandópolis. No total serão 
beneficiados cerca de 300 quar-
teirões nos bairros: Santo Afonso, 
Santa Filomena, Jd. São Lucas, 
Centro, Jd. Araguaia, Jd. Santa 
Helena, Jd. Santa Luzia, Residen-
cial Benez, Rosa Amarela, Vista 
Alegre, Paulistano, Nova Canaã, 
Vila Nova, Pq. Das Nações, São 
Judas Tadeu, Higienópolis, Jd. 
Paraíso, Planalto, Santa Bárbara, 
Vila Fernandes, Jd. Progresso, 
Ubirajara, Vila Neves, Conjunto 
Habitacional Wilfredo de Souza 
Nazareth, Jd. Rio Grande, Con-
junto Habitacional Antônio Ma-
rin e Distrito de Brasitânia.

Promovido pela Prefeitura 
de Fernandópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, o IV Fórum de Arbo-
rização Urbana de Fernandópolis 
contou com a participação de um 
grande público no anfiteatro da 
EMEFA Melvin Jones (Escola 
Agrícola), entre representantes 
da comunidade, universitários e 
podadores de árvores, alguns que 
foram passar por reciclagem para 
revalidação da carteirinha, ou 

novos que vão iniciar os serviços 
no município.

 O encontro debateu diversos 
temas e a apresentação da lei de 
arborização municipal, em uma 
palestra ministrada pela doutora 
Gisele Herbst Vasquez, premiada 
como Engenheira Agrônoma do 
Ano pelo CREA-SP, que falou 
sobre os Cuidados da Arbori-
zação Urbana e Execução dos 
Serviços de Podas.

Na oportunidade, profissionais 

do Corpo de Bombeiros também 
realizaram uma dinâmica, tendo 
como foco a segurança do traba-
lho em serviço de altura, com a 
utilização dos equipamentos de 
segurança e legislação de quei-
madas. 

“Todas essas ações, com 
treinamento adequado, tive-
ram como principal proposta 
valorizar o trabalho dos poda-
dores para que possam estar 
bem preparados para executar 

seus serviços de forma regular, 
tendo conhecimento da legis-
lação municipal e técnico em 
suas funções. Foi muito impor-
tante para a Prefeitura realizar 
este encontro, que propôs um 
maior conhecimento do Pla-
no de Arborização da cidade, 
mostrando a importância que as 
árvores têm em nossa qualidade 
de vida”, comentou a secretária 
de Meio Ambiente, Estéfani 
Sugahara.

O Horto Florestal Municipal 
de Fernandópolis ‘Dr Fernan-
do Costa’, também Centro de 
Educação Ambiental ‘Macaco 
Prego’, é um dos maiores atra-
tivos do município com grande 
público todos os dias, oferecendo 
lazer em um ambiente natural e 
aconchegante para todas as famí-
lias, em especial às crianças que 
se divertem com o playground, 
curtindo a natureza e apreciando 
os macacos que ali habitam. 

Administrado pela Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, o 
local vem passando por mais um 
processo de manutenção, com 
mutirão de limpeza, roçagem, 
conservação do reflorestamento, 
paisagismo e podas de árvores.

A principal proposta é deixar o 
local atrativo e bem organizado 
para receber o público e manter 
os cuidados com a preservação  
do meio ambiente.

O HORTO
O Centro de Educação Am-

biental fica aberto às visitações 

todos os dias, das 08h às 19h. 
Além dos atrativos naturais e 
da diversão com os brinquedos, 
no local também são oferecidas 
capacitações ao público, tanto 
práticas como teóricas. 

Os técnicos da Secretaria de 
Meio Ambiente estão disponíveis 
para oferecer palestras sobre di-
versos temas, como: sustentabi-
lidade; uso do solo e construção 
civil; água e saneamento básico; 
biodiversidade; poluição; quei-
mada urbana; resíduos sólidos e 

reciclagem; compostagem; horta 
sustentável; práticas de um bom 
cidadão; e arborização urbana e 
nascentes. Também é possível 
participar de aula prática como 
a confecção de brinquedos com 
materiais recicláveis e trilha eco-
lógica. O projeto conta ainda com 
atendimentos do CRAS da região 
com, atendimento dos agentes da 
saúde todas as manhãs, pista de 
caminhada, aparelhos de ginás-
tica, playground, aulas de zumba 
e quadra de areia. 

O início do ano letivo come-
çou de uma maneira diferente 
para os alunos ingressantes do 
curso de Medicina Veterinária 
da Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis. Ao invés do tra-
dicional trote, os veteranos do 
curso promoveram um “trote so-
lidário” para dar as boas-vindas 
aos novos discentes.

No primeiro dia de aula, 25 
alunos do primeiro semestre de 
veterinária foram levados, junto 
aos veteranos, ao Hemocentro 
de Fernandópolis, onde fizeram 

doação de sangue. Além deles, 
alguns alunos que já cursam Me-
dicina Veterinária aproveitaram 
para também fazerem a doação.

Segundo o aluno João Vitor 
Stefanin Fuzatti, do 7º semestre 
do curso, a ideia de promover o 
trote solidário teve como objetivo 
fazer um gesto de ajuda ao pró-
ximo e atender à necessidade de 
reposição dos estoques de sangue 
do hemocentro. Além disso, a 
ação aproxima os calouros dos 
outros discentes do curso e ajuda 
a promover a doação de sangue.

Medicina Veterinária de
Fernandópolis promove doação 
de sangue entre calouros

O “trote solidário” foi uma ideia dos veteranos do curso para
receber os novos alunos e ajudar o hemocentro da cidade

Ruas antigas do Alto 
das Paineiras recebem 
recapeamento

Serviço vai beneficiar trechos das ruas Odivaldo Permegiani,
Derso Martin e Odete Dias da Silva

‘Fórum de Arborização Urbana’ orienta e capacita podadores de árvores

Encontro com a participação de podadores, universitários e população. Bombeiros e engenheira
agrônoma participaram do encontro coordenado pela Secretaria de Meio Ambiente

‘Horto Florestal’ recebe manutenção e melhorias

Equipe do Meio Ambiente em serviço no Horto
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POLÍCIA

O coordenador da Defesa 
Civil de Fernandópolis, Ed-
mar de Oliveira, e o secretário 
de Trânsito, Ederson da Silva, 
estiveram no último dia 19 no 
Salão São Paulo, no Palácio dos 
Bandeirantes, participando do 
workshop ‘Plano Local de Resi-

liência’, promovido pela Defesa 
Civil do Estado.

O evento, que contou com a 
presença do Secretário-Chefe da 
Casa Militar e Coordenador Es-
tadual de Proteção e Defesa Ci-
vil, Coronel PM Walter Nyakas 
Júnior discutiu o conjunto de 

ações que integra os conceitos 
da resiliência no processo de 
planejamento municipal, cons-
tituindo-se uma ferramenta es-
sencial para apoiar a resiliência 
e desenvolvimento sustentável 
da cidade.

Foram abordados os dez pas-

sos essenciais na busca da re-
siliência, os quais se traduzem 
em tarefas críticas e interdepen-
dentes que os governos locais 
devem cumprir para tornar suas 
cidades mais resilientes a desas-
tres. Participaram do treinamen-
to os municípios de São José do 

Rio Preto, Vinhedo, Campos do 
Jordão, Itatiba, Fernandópolis e 
Campinas.

“Fernandópolis já é reconhe-
cida pela ONU como cidade 
resiliente e isso abre a possibi-
lidade de implantarmos novos 
projetos de resiliência, através de 

programas de orientações, ações 
educacionais, de trânsito, e várias 
outros projetos onde a Defesa Ci-
vil possa atuar como parceria das 
secretarias municipais. Temos 
muitas ideias e vamos coloca-las 
em prática”, explanou o coorde-
nador Edmar. 

Na tarde de quarta-feira, após 
denúncia anônima informando 
que o proprietário de um Bar no 
bairro “Jacb” na cidade de Jales 
realizava o tráfico de drogas em 
seu estabelecimento, os poli-
ciais intensificaram o patrulha-
mento no local e o prenderam 
em flagrante delito pelo crime 
de tráfico de drogas.

L.E.P.M. foi abordado em 
seu bar e ficou muito nervoso e 
inquieto, e em dado momento, 
após ter autorizado a busca no 
estabelecimento, tentou fugir 
correndo, mas foi contido pelos 
policiais. 

No bolso das vestes do ho-
mem os policiais encontraram 

três porções de “cocaína” e no 
interior do bar encontraram 
mais uma porção dentro de um 
rolo de sacos plástico.

No bar também foi localizada 
a quantia de R$ 2.329,00 em 
dinheiro. Na carteira de um fre-
quentador do estabelecimento 
ainda foi localizada mais uma 
porção da mesma droga. O pro-
prietário do bar foi encaminha-
do à cadeia pública de Santa Fé 
do Sul e as drogas e dinheiro 
foram apreendidos.

O frequentador do bar, com o 
qual foi encontrada uma porção 
da droga, foi ouvido e liberado, 
e responderá pelo crime de por-
te de drogas.

Defesa Civil de Fernandópolis é representada no workshop ‘Plano Local de Resiliência’

Defesa Civil e Secretaria de Trânsito representadas no workshop

A realização de eventos, si-
mulados, treinamentos, festas e 
atividades que envolvem grande 
público em Fernandópolis devem 
ser comunicados por meio de ofí-
cio ao SAMU (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência).  
Esta é uma medida importante 
para deixar o serviço ciente da 
movimentação na cidade e pronta 
para agir em caso de ocorrências. 

O comunicado ao SAMU 
também evita o acionamento do 
órgão indevidamente no caso 

de simulados e treinamentos de 
salvamento, por exemplo, já que 
esse tipo de atividade chama a 
atenção da população e pode ser 
confundido com acidentes.

A coordenação do SAMU 
destaca que quando uma viatura 
é deslocada para uma possível 
ocorrência sem necessidade, 
quem realmente precisa pode 
ficar sem atendimento. O SAMU 
Fernandópolis atende também 
aos municípios de São João das 
Duas Pontes, Meridiano, Pedra-

nópolis, Mira Estrela, Macedô-
nia, Indiaporã, Ouroeste, Guarani 
D’Oeste, Populina, Turmalina, 
São João de Iracema e Estrela 
D’Oeste, por meio do Cisarf 
(Consórcio Intermunicipal de 
Saúde da Região de Fernandópo-
lis). Os eventos realizados nestes 
municípios também devem ser 
comunicados ao órgão.

SERVIÇO: SAMU FER-
NANDÓPOLIS: avenida  Afonso 
Cáfaro, 2.027, bairro Higienó-
polis.

Uma mulher furtou mais de 
R$ 250,00 em mercadorias de 
um supermercado de Jales, lo-
calizado na rua oito no centro da 
cidade, ela foi abordada pelo ge-
rente da unidade enquanto saia 
calmamente sem pagar pelos 
produtos, nesta quinta quinta-
feira, 21 de fevereiro, por volta 
das 18h30. 

Segundo informações, fun-
cionários perceberam quando a 
autora entrou na unidade e estava 
com uma sacola grande, passou 
pelo caixa e pegou outras sacolas 
plásticas vazias com a identida-

de do próprio estabelecimento. 
A mulher realizou as compras e 
colocou tudo nas sacolas e saiu 
sem pagar. 

Ela foi abordada pelo gerente 
fora do estabelecimento comer-
cial e não apresentou o cupom 
fiscal relevante a compra. A po-
lícia foi acionada e deu voz de 
prisão conduzindo a autora para 
a Central de Polícia Judiciária. 

Ela foi autuada em flagrante 
pelo crime de furto, mas pagou 
a fiança de R$1.500,00 e foi libe-
rada para responder pelo crime 
em liberdade.

Três pessoas foram presas pela 
Dise (Delegacia de Investigações 
Gerais) de Fernandópolis durante 
uma operação em uma residência 
no bairro São Bernardo. 

Com as duas mulheres, 20 e 

28 anos, e um rapaz de 38, foram 
encontrados uma pedra grande 
crack, além de dinheiro e celu-
lar, provenientes do tráfico de 
drogas. 

Roupas e até mesmo equipa-

mentos eletrônicos furtados no 
comércio foram encontrados. 

O rapaz foi encaminhado a Ca-
deia Pública de Guarani d’Oeste 
e  as duas mulheres para a Cadeia 
Feminina em Nhandeara. 

Eventos e treinamentos que ocorrem no
município devem ser comunicados ao SAMU

Ação agiliza atendimento e também evita deslocamento desnecessário de viaturas

Trio é preso com droga e objetos furtados em Fernandópolis

Polícia prende comerciante
do JACB por tráfico de drogas

Mulher é flagrada furtando supermercado

Na manhã de quinta-feira poli-
ciais militares de Palmeira D’Oes-
te se depararam com três adoles-
centes sentados na calçada. Ao 
lado de um deles havia um vaso 
com um “pé” de maconha e no 
chão um cigarro de papel que foi 
dispensado por um deles. Os três 
foram encaminhados à Delegacia 
de Polícia. Foi feito um boletim de 
ocorrência de porte de drogas e os 
adolescentes liberados.

Polícia Militar aborda adolescentes 
com “pé” de maconha em Palmeira
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ESPORTE

Aliar atividade física com so-
lidariedade, este é o objetivo do 
evento que acontecerá no dia 23 
de março, das 8 às 11h, no Gi-
násio de Esportes “Dr. Querton 
Ribamar Prado de Souza – Beira 
Rio”. A Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer e a fisiotera-
peuta Indira Silva, do Studio 
Harmony, vão promover uma 
aula solidária de MAT Pilates, 
em prol ao Parque Residencial 
São Vicente de Paula.

Interessados podem inscrever-
se com a doação de dois quilos de 
alimento não-perecível. Quem 
não puder ir, mas quiser ajudar, 
pode levar os alimentos em um 
dos seguintes pontos de arreca-
dação: Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, OpticaBrizio, 
Casa das Borrachas, Em Bom 

Português (curso de aperfeiçoa-
mento multidisciplinar) e Espaço 
Visualle. O MAT Pilates é um 
segmento que não usa aparelhos, 
nem acessórios. Para a aula so-
lidária de sábado o participante 
precisa ir de roupa de ginástica, 
levar um tapete ou toalha/ canga 
e sua garrafa de água.

O pilates proporciona vários 
benefícios ao participante, como: 
melhora a postura, diminui do-
res nas cotas, ajuda a lidar com 
o desconforto e as dores duran-
te o ciclo menstrual, aumenta a 
flexibilidade, ajuda a encontrar 
o equilíbrio interior, afasta a an-
siedade, melhora a memória e 
o controle do corpo, combate o 
estresse, melhora a respiração e 
o desempenho em corridas, tra-
balha os músculos e muito mais.

A equipe do atletismo de Fer-
nandópolis representou o municí-
pio em dois importantes eventos 
realizados no final de semana.  
Eles estiveram na 1ª Corrida Pe-
niel de Bady Bassitt, no sábado 
(16) e na Meia Maratona de São 
Paulo, no domingo (17), tudo 

com apoio da Secretaria Muni-
cipal de Esportes e Lazer.

A corrida em Bady Bassitt con-
tou com a participação de cerca 
de 400 atletas da região, sendo 20 
deles de Fernandópolis. O grupo 
trouxe importantes resultados 
do evento, Mirian Rodrigues, 

Vinícius Palácios, Sebastião de 
Souza e Ricardo de Souza fica-
ram com a primeira posição em 
suas respectivas categorias.

Fernandópolis ficou em 
3° lugar pela quantidade de 
atletas participantes e com 
a 4ª posição devido a clas-

sificação dos participantes.
Já na Meia Maratona de São 

Paulo estiveram 18 fernandopo-
lenses. Esta é uma das principais 
provas do calendário nacional e 
contou com mais de 20 mil com-
petidores de todo o Brasil e até 
do exterior.

No último domingo, 17 de fe-
vereiro, foi realizada a final da 1ª 
Copa 50tão HS Automóveis pro-
movida pela Prefeitura Municipal 
de Jales por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo (SMECT). O torneio é 
voltado para times formados por 
jogadores acima dos 50 anos de 

idade. Os jogos foram realizados 
no campo do Clube do Ipê.

A final foi entre os times JL 
Madeiras/Godoy da Cidade de 
Votuporanga e Transportadora 
Jales. Além de troféus, a pre-
miação também foi em dinheiro. 
Quem levou a melhor foi o time 
JL Madeiras Godoy, que ganhou 

o prêmio de R$ 1000,00. O time 
Transportadora Jales, segundo 
colocado conquistou o valor de 
R$ 500,00.

Como nenhum dos times pon-
tuou até o fim da prorrogação, 
resultando 0x0, a decisão ficou 
por conta dos pênaltis: 3x1 para 
JL Madeiras/Godoy.

O jogador Lécio recebeu a pre-
miação de goleiro menos vazado.  
E o melhor artilheiro da copa foi o 
atleta Olímpio, ambos do timeVo-
tuporanguense. A 1ª Copa 50tão 
HS Automóveis começou no dia 
30 de dezembro e levou muitas 
emoções para o campo nos oitos 
finais de semana do torneio.

Na manhã de ontem sexta-fei-
ra, 22, o prefeito de Santa Fé do 
Sul, Ademir Maschio, anunciou 
que Santa Fé sediará o JORI 2019 
da região esportiva de São José 
do Rio Preto, o evento ocorrerá 
no período de 28 de maio a 2 de 
junho. A expectativa é de receber 
cerca de 4 mil atletas.

Maschio destacou que o JORI 
vai promover a cidade e o comér-
cio local, devido ao grande nú-
mero de visitantes que passarão 
pela cidade no período de sua 
realização.

O Secretário de Esportes 

Henrique Alssuffi ficará na 
coordenação do evento que 
necessitará da integração de 
todas as secretárias e a UNA-
TI - Universidade da Terceira 
Idade, que ficará responsável 
pela formação das equipes que 
representarão o município nas 
competições. 

O presidente da Funec tam-
bém participou do lançamen-
to. Aderval Morreti disse que 
toda estrutura do Centro Uni-
versitário estará fazendo parte 
da organização com alunos de 
educação física, enfermagem, 

fisioterapia e sua estrutura física.
Os Jogos Regionais do Ido-

so ou simplesmente JORI são 
disputados pelas representa-
ções municipais do Estado de 
São Paulo, é promovido anu-
almente pelo Fundo Social 
de Solidariedade do Estado 
de São Paulo e realizado em 
parceria com a Secretaria da 
Juventude, Esporte e Lazer, 
Secretaria de Desenvolvimento 
Social, Secretaria da Educação 
e Secretaria da Saúde em con-
junto com os municípios–sede. 
As competições são realizadas 

considerando-se as regiões ad-
ministrativas estabelecidas, 
pela Coordenadoria de Esporte 
e Lazer (CEL).

Para a disputa das modalidades 
é necessário que o participante 
tenha sessenta anos completos 
ou a serem completados no ano 
da realização dos jogos, ou idade 
superior. O JORI é composto de 
quatorze modalidades esportivas 
que são: Atletismo, Bocha, Bura-
co, Coreografia, Damas, Dança 
de Salão, Dominó, Malha, Nata-
ção, Tênis, Tênis de Mesa, Truco, 
Voleibol Adaptado e Xadrez.

1º Copa 50tão HS Automóveis chega ao fim com decisão em pênaltis

Os campões da Copa, o time Votuporanguense JL Madeiras/Godoy Em segundo lugar ficou o time da casa, a Transportadora Jales

Dia 23 de março tem aula solidária de pilates no Beira Rio

Interessados em participar devem doar dois quilos de alimento não-perecível

Atletas representam Fernandópolis em competições no estado

Eles trouxeram boas colocações da prova realizada em Bady Bassitt e a grande experiência da Meia Maratona de São Paulo

Estância Turística de Santa Fé do Sul vai sediar Jori 2019 no final de maio
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

SAÚDE - I SAÚDE - II

MEDICINA

Sempre no intuito de zelar pelo 
patrimônio público e promover 
melhorias no atendimento à po-
pulação, a Prefeitura de Fernan-
dópolis, por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura, realiza 
diversas benfeitorias no Centro 
Cultural ‘Merciol Viscardi’, local 
onde ocorrem anualmente vários 
eventos, inclusive, como sede do 
Teatro, Biblioteca Municipal e 
ensaio do Coro Municipal Adulto 
e Infantil, além de oficinas te-
atrais. 

Uma equipe da Secretaria de 
Obras iniciou nesta semana a co-
locação de corrimão na rampa de 
acesso à Biblioteca e a instalação 
de ‘guarda-corpo’ na rampa. Em 

2018 também foram construí-
dos dois novos banheiros com 
acessibilidade, um no auditório 
do Teatro e outro para usuários 
da Biblioteca.  Ambos contendo 
portas mais amplas, barras, bacia 
sanitária acessível e lavatório 
especial. 

Segundo a secretária de Cul-
tura, Iraci Pinoti, ainda existe 
mais investimentos para o local. 
“Muitas ações ainda precisam 
ser feitas, mas uma das nossas 
prioridades é terminar todos os 
pontos de acessibilidade e segu-
rança. É de suma importância 
assegurar o direito de ir e vir de 
todos os nossos munícipes”, co-
menta Iraci.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/2019 – EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 007/2019 – Processo Licitatório nº 026/2019, tipo 
MAIOR PREÇO, com as seguintes características: Objeto: Permissão de uso 
onerosa de espaços físicos do recinto de Festas “João Scatolin” destinados à 
comercialização de alimentação e bebidas, durante a realização da Festa do 
Peão de Indiaporã, no período de 8 à 11 de maio de 2019, conforme Edital 
e seus anexos. – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: 
dia 14 de março de 2019, às 08h30min, no Setor de Licitações do Municí-
pio – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões Marques, nº 
1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, estarão disponíveis 
gratuitamente para os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, 
ou diretamente na Secretaria de Administração e Planejamento. Informações 
pelo telefone (17) 3842-9024 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações 
referentes a este processo deverão ser acompanhadas exclusivamente através 
do Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico www.
indiapora.sp.gov.br e mural de publicações oficial do Paço.

Fonte do Recurso: Estadual
Indiaporã-SP, 22 de fevereiro de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira

‘Centro Cultural’ passa por adequações e melhorias em sua estrutura

Funcionários instalando corrimão na rampa do Teatro  e
‘guarda-corpo’ são instalados na rampa de acesso à Biblioteca

A Santa Casa de Fernandópolis 
realizará seu tradicional leilão 
beneficente no próximo dia 10 de 
março, no recinto de Exposições 
“Percy Waldir Semeghini”. O 
evento contará com o envolvi-
mento e participação de todas as 
cidades da região.

Durante reunião de lançamento 
do evento, o provedor, Fernando 
Cordeiro Zanqui, apresentou o 
objetivo do evento. “Os recursos 
obtidos com a realização deste 
leilão serão destinados ao pro-
jeto de construção de uma usina 
de gases medicinais, que são de 
ampla utilização na assistência 
prestada pela Santa Casa e que 
vai gerar, quando instalada, uma 
economia expressiva nas contas 
da instituição”, explicou.

Além do leilão, o evento conta-
rá com a realização de um almoço 
beneficente, que será servido a 
partir das 11h. Segundo a co-
missão organizadora, além de 
um cardápio recheado de pratos 
típicos da região, quem participar 
terá atrações para as crianças, 
barracas com vendas doces e 
outros atrativos.

DOAÇÕES
Equipes de captação formada 

por colaboradores do Hospital 
já estão à campo arrecadando 
prendas para o leilão. São acei-
tas de qualquer tipo de doação, 
desde bovinos até a doações em 
dinheiro, que são devidamente 
registradas pela comissão orga-
nizadora.

Para doar, os voluntários tam-
bém podem entrar em contato 
diretamente com a Santa Casa 
de Fernandópolis, pelo telefone 
(017) 3465-6122.

USINA DE GASES
MEDICINAIS

Com a implantação orçada 
em aproximadamente R$ 600 
mil, uma Usina de Geração de 
Gases Medicinais faz o proces-
samento e purificação do ar para 
o consumo hospitalar. Com a im-
plantação da usina, a Santa Casa 
de Fernandópolis espera reduzir 
drasticamente seus custos com 
tais suprimentos, que atualmente 
correspondem à média de R$ 
60 mil mensais utilizados para 
a compra dos suprimentos de 
oxigênio para abastecer o Hos-
pital e que, com a usina, passam 
a aproximadamente R$ 5 mil 
referentes à manutenção dos 
equipamentos.

Santa Casa de Fernandópolis
realizará Leilão Beneficente
dia 10 de março

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

A Santa Casa de Fernandópolis 
se transformou em um verdadeiro 
canteiro de obras, com a recente 
reforma da Unidade 5, do Pronto 
Socorro e do Setor de Ortopedia, 
que serão entregues à popula-
ção no próximo dia 28, quando 
o Hospital completa 63 anos de 
atividades.

Iniciadas no final de setembro 
do ano passado, as obras de refor-
ma do Pronto Socorro receberam 
o repasse de recursos federais no 
valor de R$ 199.999,02, conquis-
tados graças ao apoio do depu-
tado federal Fausto Pinato, que 
indicou e trabalhou para a libe-
ração de emendas parlamentares.

A unidade ganhou uma nova 
ambiência, com a recuperação 
das estruturas danificadas com 
reboco e pintura das paredes, te-
tos, das esquadrias de madeira, 
das novas portas de madeira e a 
instalação das mesmas. 

As luminárias também foram 
substituídas para a utilização de 
lâmpadas de LED, que possibili-
tam maior economia no consumo 
de energia, e um novo sistema de 
chamada de enfermagem será 
instalado na próxima etapa da 
obra.

Santa Casa em Transformação: obras
no pronto socorro seguem para reta final

Com apoio do deputado federal Fausto Pinato e de doadores, o Hospital se tornou um verdadeiro canteiro de obras

PINATO
O apoio do deputado fernan-

dopolense, Fausto Pinato, foi 
imprescindível para a realiza-
ção das obras com a destinação 
de emendas parlamentares que 
juntas somam aproximadamen-
te R$ 439 mil, sendo que R$ 
238.768,60 dos recursos con-
quistados por Pinato foram para 

a recuperação da Unidade V.
DOAÇÕES E

RECURSOS PRÓPRIOS
Complementando as obras, a 

diretoria da Santa Casa também 
optou por utilizar recursos pró-
prios e doações de parceiros para 
também realizar a reforma das 
instalações do Serviço de Orto-
pedia, que estão sendo realizadas 

pela equipe do Departamento de 
Manutenção do próprio Hospital. 

Também com esse apoio, foi 
possível a aplicação de pastilhas 
de cerâmica, fazendo um barrado 
nas paredes do Pronto Socorro e 
da Ortopedia, o que aumenta a 
durabilidade, facilita a higiene e 
deixa o ambiente mais aconche-
gante e bonito.

Enquanto a maioria dos estu-
dantes curtiam suas férias, quatro 
discentes do curso de Medicina 
da Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis aproveitaram o pe-
ríodo de recesso para participar de 
um importante evento internacio-
nal da área, nos Estados Unidos.

Maria Antônia Morais de 
Melo, Marina Martins Sobreira, 
Annelise de Assis Silva e Ligia 
Luchetti representaram a Univer-
sidade no “Congresso Interna-
cional de Anatomia Aplicada em 

Cadáver Fresco para Profissio-
nais da Saúde”, renomado evento 
realizado no Center for Advanced 
Medical Learning andSimulation 
(CAMLS) da Universityof South 
Florida (USF).

O congresso aconteceu doa 
dia 16 ao dia 20 de dezembro, 
na cidade de Orlando, Florida. 
As estudantes apresentaram os 
seguintes trabalhos: “Estudo ana-
tomoclínico da variação anatô-
mica da artéria radial”,“Ectasia 
da parte pré-vertebral da artéria 

vertebral” e “Comparação do 
diâmetro do ducto torácico com 
ducto linfático direito dupla-
mente maior: relato de caso”; 
trabalhos desenvolvidos com a 
orientação do Professor Doutor 
Rogério Rodrigo Ramos.

No evento, além da apresenta-
ção de seus trabalhos, elas parti-
ciparam de uma intensa progra-
mação acadêmica, que contou 
com treinamento simulado em 
emergências médicas, treinamen-
to em cadáveres frescos na área 

de anatomia, desenvolvimento 
prático de técnicas cirúrgicas, 
dissecação e aos planos topográ-
ficos de anatomia. Para Rogério, 
eventos como esse despertam nos 
alunos a vocação para a produção 
de pesquisas científicas. “Essa 
experiência, além de permitir 
um intercâmbio cultural muito 
importante, é ótima para o ama-
durecimento das jovens durante 
a vida acadêmica e, principal-
mente, para evoluírem em sua 
carreira profissional”, destacou.

Alunas de Fernandópolis participam de congresso nos EUA

Quatro alunas de Medicina da Universidade Brasil apresentaram trabalhos em congresso internacional, realizado em Orlando
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BENEFICENTE

SEU DINHEIRO

Fernandópolis receberá a partir 
desta sexta-feira, 22, o Projeto 
‘Energia Mais Eficiente’ da Elek-
tro, que contempla iniciativas de 
eficiência energética nas comu-
nidades de baixa renda da área de 
concessão da distribuidora. Serão 
substituídas no município 8 mil 
lâmpadas incandescentes e fluo-
rescentes por modernas lâmpadas 
de LED, bem mais eficientes, 
trazendo significativa economia 
para 1.600 consumidores.

Durante oito dias, a unidade 
móvel da Elektro percorrerá 
bairros carentes da cidade. As 
lâmpadas poderão ser trocadas no 
caminhão, que também oferecerá 
palestras à população sobre o uso 
consciente e seguro de energia 
elétrica.

ENERGIA MAIS EFICIEN-
TE: Os recursos utilizados no 

projeto fazem parte do Progra-
ma de Eficiência Energética da 
Elektro, regulado pela Agência 
Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel).

Programação – Projeto Ener-
gia Mais Eficiente em Fernan-
dópolis:  22 a 24/02: Av. Jesus 
Toressilha - Ipanema (em frente 
à Associação Comunitária Maria 
João de Deus) - Bairros atendi-
dos: Ipanema, São Francisco, Re-
dentor e Paulistano.  25 a 26/02: 
Ruas dos Curiós - Araguaia (ao 
lado da Escola “Fernando Barbo-
sa Lima”) Bairro atendido: Ara-
guaia.  27/02: Av. Anhanguera 
- Uirapuru (na entrada do bairro) 
- Bairro atendido: Uirapuru.  28 
a 01/03: Praça Central – Brasitâ-
nia - Bairro atendido: Brasitânia.   

Para ser beneficiado com o pro-
jeto, o morador do bairro deverá 

A Mega-Sena sorteia, neste 
sábado (23), um prêmio esti-
mado em R$ 37 milhões. O 
sorteio do concurso 2.127 da 
modalidade será realizado no 
Caminhão da Sorte, estacionado 
na Av. Frederico Ozanam, 6000, 
em Jundiaí (SP).

Aplicado na Poupança da 
CAIXA, o prêmio pode render 
mais de R$ 137 mil por mês. O 
valor é suficiente para comprar 
uma frota de 246 carros de luxo.

As apostas podem ser feitas 
até às 19h (horário de Brasília) 
deste sábado, em qualquer loté-
rica do país e também no Portal 
Loterias Online (www.loteria-

sonline.caixa.gov.br). Clientes 
com acesso ao Internet Banking 
CAIXA podem fazer suas apos-
tas pelo seu computador pessoal, 
tablet ou smartphone. Para isso, 
basta ter conta corrente no banco 
e ser maior de 18 anos. O serviço 
funciona das 8h às 22h (horário 
de Brasília), exceto em dias de 
sorteios, quando as apostas se 
encerram às 19h, retornando às 
21h para o concurso seguinte.

Para jogar pela internet, no 
Portal Loterias Online, o aposta-
dor precisa ser maior de 18 anos 
e efetuar um pequeno cadastro. 
O cliente escolhe seus palpites, 
insere no carrinho e paga todas 

as suas apostas de uma só vez, 
utilizando o cartão de crédito. 
O valor mínimo da compra no 
Portal (que pode conter apostas 
de todas as modalidades dispo-
níveis no site) é de R$ 30,00 e 
máximo de R$ 500,00 por dia.

Bolão CAIXA: Para ter mais 
chances de ganhar na Mega-
Sena, basta formar um grupo, 
escolher os números da aposta, 
marcar a quantidade de cotas e 
registrar em qualquer uma das 
lotéricas do país. Ao ser registra-
da no sistema, a aposta gera um 
recibo de cota para cada partici-
pante que, em caso de premia-
ção, poderá resgatar a sua parte 

do prêmio individualmente.
Na Mega-Sena, os bolões têm 

preço mínimo de R$ 10,00, mas 
cada cota não pode ser inferior a 
R$ 4,00. É possível realizar um 
bolão de no mínimo 2 e no má-
ximo 100 cotas. Basta preencher 
o campo próprio no volante ou 
solicitar ao atendente da lotérica, 
informando os números da apos-
ta e a quantidade de pessoas que 
participarão. Também é possível 
comprar cotas de bolões organi-
zados pelas próprias Unidades 
Lotéricas. Neste caso, poderá ser 
cobrada uma Tarifa de Serviço 
adicional de até 35% do valor 
da cota.

A Comissão de Leilão da Santa 
Casa de Jales representada pelo 
voluntário Reynaldo, mais co-
nhecido como “Rolinha”, visitou 
na última semana 14 prefeituras 
dos municípios referenciados 
para pedir a colaboração para a 
realização do “11º Grande Leilão 
de Gado” em prol da Santa Casa 
de Jales.

Para ele é importante realizar 
essas visitas “Nós precisamos 
unir os 16 municípios para aju-
dar a Santa Casa na realização de 
mais um leilão de gado e reforçar 
a importância da colaboração de 
todos. A instituição é de todos os 
usuários, temos que zelar para 
que ela continue prestando os 
atendimentos a população” des-
tacou Reynaldo.

O provedor Junior Ferreira des-

tacou a importância da colabora-
ção dos prefeitos “Só é possível 
a realização de mais um leilão 
de gado se houver o apoio dos 
nossos parceiros dos municípios 
referenciados, por isso realiza-
mos visitas e pedimos encareci-
damente para que doem gados, 
prendas ou dinheiro e dia 31 de 
março, aguardamos toda a popu-
lação para o ‘11º Grande Leilão 
de Gado’ em prol da Santa Casa, 
será uma linda confraternização 
em benefício da solidariedade.”  

Quem tiver interesse em con-
tribuir com o “11º Grande Leilão 
de Gado” realizando doações, 
basta entrar em contato através 
do telefone (17) 3622-5003 falar 
com Lucas ou Luciana ou (17) 
99704-2727 falar com o Sérgio 
Cavassani (Nicão).

Santa Casa de Jales visita 
prefeituras para pedir 
apoio ao 11º Leilão de Gado

‘Programa Energia mais Eficiente’ chega a Fernandópolis

procurar a unidade móvel, mu-
nido da última conta de energia, 
documento do titular (pode ser 

cópia) e de até 05 lâmpadas usadas 
para efetuar a troca. O horário de 
atendimento será das 09h às 19h.    

Mega-Sena acumulada pode pagar R$ 37 milhões hoje
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PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

EVENTO

Em sua 20º edição, a Festa 
do Milho de Indiaporã reuniu 
milhares de pessoas de toda a 
região. Segundo os organiza-
dores mais de 4,5 mil pessoas 
passaram pelo recinto João 

Scatolin no último domingo 17.
O evento realizado pela Casa 

da Saúde de Indiaporã e apoia-
da pela prefeitura municipal, e 
pela comunidade em geral se 
destacou novamente como uma 

das principais festas regionais, 
que além da tradição agrada pela 
variedade de comidas típicas 
deste período do ano, que tem 
como principal matéria prima 
o milho verde.

Um evento totalmente filan-
trópico que reuniu moradores 
de Indiaporã, municípios vizi-
nhos e até mesmo de outros Es-
tados. A gastronomia é o ponto 
forte do evento, que além de 

servir um delicioso almoço, 
possui a praça de alimentação 
com comidas típicas como a 
Chica Doida, pamonha, bolo de 
milho, sorvete de milho dentre 
outras delicias.

Além da parte gastronômica 
o público presente ainda con-
tou com a participação da dupla 
“Talis e Tairone” de Iturama – 
MG que deu um show de viola 
e animou os presentes.

20ª edição da Festa do Milho de Indiaporã reúne milhares de pessoas
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